

Am 10.12.2023 fand in der festlich geschmückten Kirche St. Ulrich in Dillingen eine Gedenkfeier für verstorbene Kinder anlässlich des 25-jährigen Bestehens der SH-Gruppe statt. Pastoralreferent Frank Kienle führte einfühlsam in die Feier ein, und das Licht der Osterkerze entzündete die Kerze der Verwaisten Eltern.



Die Namen der verstorbenen Kinder wurden vorgelesen, begleitet von leisen Klängen der Band SCS, was eine ergreifende Atmosphäre schuf. Diakon Michael Hahn erklärte die Bedeutung der Bibelstelle „Alles hat seine Zeit“ für die Trauernden. Zwei Mütter, Monika Peter und Lucia Mayr, lasen persönliche Texte über ihre Trauererfahrungen vor.

Lucia Mayr erinnerte an die Gründung der Selbsthilfegruppe im Jahr 1998 durch Monika Peter, Anneliese Breskott und Sylvia Uhl und würdigte das 25-jährige Jubiläum. Die Gruppe führte jährlich einen Gottesdienst am Weltgedenktag der verstorbenen Kinder durch und wurde von Diakon und Notfallseelsorger Günther Meyer unterstützt.

Zum Abschluss dankte Lucia Mayr den Notfallseelsorgern Michael Hahn und Frank Kienle. Beim anschließenden Beisammensein im Pfarrsaal von St. Ulrich konnten sich die Anwesenden austauschen, weinen und auch lachen.

*Lucia Mayr*